



« QUOI DE NEUF DOLTO ! »

publié le 17/12/2021

Mardi 14 décembre, les élèves de 3ème B et C ont eu l'occasion d'assister à une conférence débat intitulée « Quoi de neuf Dolto ! » et mise en scène par la troupe de la compagnie théâtrale Haute Tension de La Rochelle.

Ils ont pu partager ce savoureux moment d'initiation à la psychanalyse et ce passionnant témoignage d'une époque, dans le cadre d'une séquence sur les Récits d'enfance et d'adolescence étudiée en cours de français.

Mme Hamon.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.